## COMENTARIOS DE ALGUNOS ALUMNOS/AS, SOBRE LA CHARLA DEL SEPRONA

Me ha encantado esta charla del SEPRONA, ha sido una experiencia muy buena poder hablar y preguntarle cosas a un agente del SEPRONA en persona, y no como cuando pasan por tu lado a toda velocidad con el coche porque hay un incendio. Para mí lo más interesante ha sido como siguen el rastro de los incendios y llegan a averiguar el culpable y la causa, además del lugar exacto donde empezó el incendio.

Me hubiera gustado hacer algo de práctica, aunque en el colegio, difícilmente .Nos explicaron lo que debíamos hacer y lo que no deberíamos hacer para impedir que sucediera un incendio. Sinceramente me ha encantado me gustaría poder saber más sobre esta organización.

Pedro Granda 6º A

El viernes 10 de mayo bajamos al salón de actos con la profesora de inglés para escuchar una charla sobre incendios. Nos fueron enseñando diferentes diapositivas como: las funciones del SEPRONA, algunos daños producidos por los incendios, su prevención...y luego nos dieron un libro a cada uno.

Bárbara Álvarez Tascón 6ºA.

Hace unos días, nos dieron a los alumnos de 5º y 6º de primaria una charla sobre los incendios forestales.

Fueron dos guardias civiles, uno padre de una niña de este colegio de 3º curso de primaria, nos explicaron lo que debíamos hacer, lo que no, y como debemos cuidar los ríos y el medio ambiente.

Yo ya sabía que había que cuidar el medio ambiente, pero esta charla me ha ayudado a cuidar más lo que nos rodea.

El tema del que más hablaron fue de los incendios, porque además es el más importante.

Felisa 6º A

## Charla sobre incendios del SEPRONA

El viernes 10 de mayo a las 10:00 de la mañana, unos coordinadores del SEPRONA vinieron a dar una charla sobre la prevención de incendios a los alumnos del tercer ciclo de Primaria. Nos hablaron de la prevención de incendios en bosques, o en pueblos, como investigaban el causante, el lugar en el que se hizo y el porqué.

Nos pusieron fotos sobre como quedaban algunas zonas después de los incendios, como quedaban los animales después de ser quemados por las llamas y casos sobre el maltrato de zonas de interés turístico.

Al final nos dieron un cómic de la ECOPATRULLA. Viene con ejercicios de prevenir incendios.



Andrés Corral Rodríguez 6ºA

El pasado viernes 10 de mayo bajamos la jefa de estudios, Mabel, al salón de actos. Nosotros no teníamos ni idea que teníamos que ir allí. Al principio creíamos que no nos iba a gustar porque teníamos que ver una película. Aunque al final no la vimos.

**D.** Roberto Fernández y D. Francisco Pérez, nos explicaron todas las cosas del SEPRONA, la prevención de incendios forestales, y muchas cosas más.

Creía que no me iba a gustar; sin embargo, me gustó mucho. Una cosa que me dio un poquito de asco fue el esqueleto del lagarto.

En resumen, me lo pase genial.

Pablo Flórez (6ºA)

Los niños/as del tercer ciclo de primaria fuimos al salón de actos, el viernes 10 de mayo, donde nos esperaba D.Roberto, un policía de Seprona, para darnos una charla sobre los incendios de Seprona. Allí nos enseñó diversas imágenes de incendios, animales quemados, las principales causas de incendios... Luego nos explicó la función de los agentes de Seprona, que es la de proteger el medio ambiente, a los animales y vigilar que nadie encienda fuego en algunas épocas del año. Cuando terminó la charla nos repartieron un cómic "La Ecopatrulla". Me ha gustado mucho esta charla y, además también la función de los agentes de Seprona.

Ana Cardo Miguélez 6º A

El pasado día 10 de mayo vinieron al colegio varios guardias civiles que nos enseñaron como prevenir un incendio forestal y como apagarlo en caso de que se produzca si es pequeño si no tendrían que llamar a los helicópteros y los hidroaviones.

Vinieron dos guardias civiles y nos dieron un comic de la "Ecopatrulla" que va de unos niños que previenen todos los incendios que crea la malvada "Piros" que intenta quemar el bosque

Juan Moral 6ºA

El viernes 10 de mayo tuvimos una visita muy especial. Nos vinieron a visitar los dos coordinadores provinciales del Seprona.

Nos explicaron acciones que ellos realizaban diariamente para el cuidado de la naturaleza. Por ejemplo: Se desplazaban por el monte en unas motos observando a su alrededor por si ocurría algo extraño. También suelen medir la temperatura del agua o el PH. Además se encargaban de que las construcciones de casas o fábricas no dañasen a la forma de vivir de los animales. A veces también suelen proteger las pinturas rupestres de que nadie estropee las paredes o los dibujos y si se produce un incendio, ellos recorren con mucha paciencia el sendero que ha dejado el incendio.

También nos enseñaron a no tirar colillas, no dejar vidrios al sol, no quemar rastrojos un día con mucho viento... Al final nos regañaron un cómic titulado: LA ECOPATRULLA.

Sara Rojo. 5º b.

